
Nota de Pesar

Câmara manifesta condolências
pelo falecimento de João Antônio,

ex-prefeito de Oscar Bressane

Faleceu na manhã desta quinta-
feira,  1º  de  abril,  na  cidade  de
Marília,  o  ex-vereador  e  ex-
prefeito de Oscar Bressane, João
Antônio  Alvares  Martines,  vítima
de  complicações  causadas  pela
Covid-19. Ele deixa a esposa Ana
Paula, as filhas Juliane, Joana e
Josiane,  o  filho  João  Antônio
Júnior e 4 netos.

O sepultamento ocorrerá às 13 h
no Cemitério Municipal de Oscar
Bressane.  Não  será  permitido  o
velório,  somente  familiares  irão
se despedir de forma organizada.
A Prefeitura  de  Oscar  Bressane
organizará  junto  a  família  um
Cortejo  Fúnebre,  que  sairá  do
Trevo Municipal e percorrerá um
trajeto  em  segurança  com
acompanhamento  da  Polícia
Militar Rodoviária e Polícia Militar,
pelas ruas da cidade.

A  Câmara  de  Vereadores  de
Paraguaçu  Paulista  manifesta
condolências  aos  familiares  e
amigos de João Antônio  Alvares
Martines.

Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (5) foram

apresentadas 58 indicações

De  autoria  do  Vereador  Júnior
Baptista
INDICAÇÃO  Nº  265/21,  que
“Indica que seja criado um canal
municipal  de  atendimento
psicológico e assistencial para as
famílias  vítimas  da  pandemia
causada pelo novo Coronavírus”.

De  autoria  do  Vereador
Professor Rodrigo Andrade
INDICAÇÃO  Nº  266/21,  que
“Indica reparo com uma máquina
niveladora  de  solo  na  estrada
rural  localizada  no  início  do
Parque das Araras”;
INDICAÇÃO  Nº  268/21,  que
“Indica  a  troca  de  lâmpada  nos
postes  de  iluminação  pública
existentes  nas  praças  da  av.
Campo Grande, Vila Prianti”;
INDICAÇÃO  Nº  269/21,  que
“Indica  a  troca  de  lâmpada  no
poste  de  iluminação  pública
existente na rua Salmen Zauy, nº
585, Jardim Bela Vista”;
INDICAÇÃO  Nº  270/21,  que
“Indica a instalação de redutor de
velocidade (lombada) na rua João
Jorge Rosa, nºs. 52 e 180, Barra
Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  271/21,  que
“Indica a instalação de um redutor
de  velocidade  (lombada)  na  rua
Maria  Brochado,  nº  121,  Jardim
das Oliveiras”;
INDICAÇÃO  Nº  272/21,  que
“Indica a instalação de uma boca
de  lobo  (bueiro)  para  melhorias
no  escoamento  de  água  pluvial
no  cruzamento  das  ruas  Maria
Martins  e  Francisco Martins dos
Santos com a rua Paulo Cei, Vila
Affini”;
INDICAÇÃO  Nº  273/21,  que
“Indica a instalação de uma boca
de  lobo  (bueiro)  para  melhorias
no  escoamento  de  água  pluvial
no  cruzamento  das  ruas
Fortaleza  e  Nacid  Anísio  com
Manoel Antônio Souza”;

INDICAÇÃO  Nº  274/21,  que
“Indica a instalação de uma boca
de  lobo  (bueiro)  para  melhorias
no  escoamento  de  água  pluvial
na  rua  Raposo  Tavares,  Jardim
Panambi”;
INDICAÇÃO  Nº  287/21,  que
“Indica que seja denominada rua
Manoel  Francisco  dos  Santos  a
antiga  rua  Rui  Barboza,
localizada na Barra Funda, entre
os nºs 881 ao 02”;
INDICAÇÃO  Nº  288/21,  que
“Indica a instalação de uma faixa
elevada  (pintada  de  vermelho  e
branca) na av. Brasil, cruzamento
com  a  rua  Benazzi,  no  Centro
(em frente à Rodoviária)”;
INDICAÇÃO  Nº  289/21,  que
“Indica a instalação de um redutor
de  velocidade  (lombada)  na  rua
Doracy  Pinto  Cirino,  nº  270,  na
Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  290/21,  que
“Indica a instalação de um redutor
de  velocidade  (lombada)  na  rua
Manoel  Antônio  de  Souza,  nº
1620, na Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  291/21,  que
“Indica a instalação de um redutor
de  velocidade  (lombada)  na  rua
José Jorge Estevam, nº  200, na
Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  292/21,  que
“Indica a instalação de um redutor
de  velocidade  (lombada)  na  rua
José Salomão, entre os nºs 405 e
492, na Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  293/21,  que
“Indica a instalação de um redutor
de  velocidade  (lombada)  na  rua
Anísio Machado, nº 607, na Barra
Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  294/21,  que
“Indica a troca de lâmpadas nos
postes da rua Rancharia, nºs. 277
e 353, na Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  295/21,  que
“Indica a troca de lâmpadas nos
postes da rua Oscar Bressane, nº
596, Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  296/21,  que
“Indica a troca de lâmpada na rua
João  Benazi,  nº  211,  na  Vila
Marin”;
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INDICAÇÃO  Nº  297/21,  que
“Indica a possibilidade da volta do
Centro  de  Qualificação  para
Geração de Trabalho e Renda”.

De  autoria  da  Vereadora
Professora Delmira
INDICAÇÃO  Nº  267/21,  que
“Indica a implantação da Areninha
na Sede do Distrito de Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  282/21,  que
“Indica  a  instalação  de  placas
com  os  nomes  das  ruas  no
Distrito de Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  283/21,  que
“Indica  a  manutenção  de
academia ao ar livre e brinquedos
para  parquinhos  na  Praça  da
Cohab no Distrito de Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  284/21,  que
“Indica a manutenção, reparos e
consertos  dos  banheiros  da
Praça  Central  do  Distrito  de
Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  285/21,  que
“Indica  a  aquisição  de  duas
ambulâncias  para  transporte
diário de pacientes”;
INDICAÇÃO  Nº  286/21,  que
“Indica a instalação de redutor de
velocidade  na  rua  Juvêncio
Aguilera no Distrito de Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  316/21,  que
“Indica operação tapa buraco no
asfalto da rua João Karan Sfair”.

De  autoria  do  Vereador  Daniel
Faustino
INDICAÇÃO  Nº  275/21,  que
“Indica  melhorias  na  quadra
esportiva  do  bairro  Aldo  Paes
Leme”;
INDICAÇÃO  Nº  276/21,  que
“Indica a criação do Projeto Bolsa
Atirador”;
INDICAÇÃO  Nº  277/21,  que
“Indica  a  manutenção  de  mata
burro  em estrada  rural,  próximo
ao estande de tiro”;
INDICAÇÃO  Nº  278/21,  que
“Indica  a  manutenção  da
pavimentação  asfáltica  da  rua
Polidoro Simões, no Jardim Tênis
Clube”;

INDICAÇÃO  Nº  315/21,  que
“Indica  o  aumento  do  subsídio
quanto  ao  Reembolso
Universitário”.

De  autoria  da  Vereadora
Graciane de Madureira
INDICAÇÃO  Nº  279/21,  que
“Indica a conscientização do uso
da máscara e a higienização das
mãos com álcool em gel”;
INDICAÇÃO  Nº  280/21,  que
“Indica  a  distribuição  de
máscaras  e  álcool  em  gel  para
população  mais  carente  em
pontos  estratégicos  do
município”;
INDICAÇÃO  Nº  281/21,  que
“Indica  um  cuidado  especial  no
trecho  onde  se  encontram  as
ruas Antônio Machado, Esportista
Joaquim José Leite e o início da
rua Manoel Antônio de Souza”;
INDICAÇÃO  Nº  298/21,  que
“Indica  reparo  na  iluminação  da
rua  Zeca  Jorge,  nº  60,  no
Conjunto  Habitacional  Murilo
Macedo”;
INDICAÇÃO  Nº  317/21,  que
“Indica a instalação de um poste
com iluminação pública na Rua 1,
próximo ao nº 47,  no Distrito de
Sapezal”;
INDICAÇÃO  Nº  318/21,  que
“Indica  a  contratação  de  um
servidor  público  para  serviços
gerais no Distrito de Sapezal”;
INDICAÇÃO  Nº  319/21,  que
“Indica a instalação de iluminação
e  poda  da  vegetação  na  rua
Esportista Joaquim José Leite”;
INDICAÇÃO  Nº  320/21,  que
“Indica  a  limpeza  do  terreno
existente  na  rua  Dr.  Waldomiro
Marcon, no Conjunto Habitacional
Dr. Aldo Paes Leme”;
INDICAÇÃO  Nº  321/21,  que
“Indica  a  instalação  de
sinalização, redutor de velocidade
e  faixa  de  pedestres  na  rua
Antônio  Machado  com  a  rua
Esportista Joaquim José e início
da rua Manoel Antônio de Souza”;

INDICAÇÃO  Nº  322/21,  que
“Indica  a  manutenção  de
iluminação  pública  nas  ruas
Jerônimo Vieira,  Ceará e Felício
Tarabay”.

De  autoria  do  Vereador
Professor Derly
INDICAÇÃO  Nº  299/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
balanço  na  rua  Indústria,  na
junção com a rua das Margaridas,
no Parque das Acácias”;
INDICAÇÃO  Nº  300/21,  que
“Indica  a  instalação  de
sinalização de trânsito no final da
rua Ceará, Jardim Murilo Macedo,
travessa  para  o  Conjunto
Habitacional  Antônio  Pertinhez
(Fercon)”;
INDICAÇÃO  Nº  301/21,  que
“Indica a reforma, alargamento e
a  ampliação  da  pista  de  Willys
(empinar  moto),  no  Centro  de
Convergência”;
INDICAÇÃO  Nº  302/21,  que
“Indica a substituição da lâmpada
LED queimada  no  poste  da  rua
Santos  Dumont,  nº  1468,  Vila
Affini”;
INDICAÇÃO  Nº  303/21,  que
“Indica  a  operação  tapa  buraco
na rua Indústria,  no Parque das
Acácias”.

De autoria do Vereador  Ricardo
Rio
INDICAÇÃO  Nº  304/21,  que
“Indica  estudos  para  fornecer
cestas  básicas  às  famílias  dos
alunos que recebem diariamente
marmitas  por  estarem  em
situação de vulnerabilidade”;
INDICAÇÃO  Nº  305/21,  que
“Indica  a  pintura  de  bolsões
exclusivos  para  motos  nos
semáforos  existentes  em  nossa
cidade”;
INDICAÇÃO  Nº  306/21,  que
“Indica a instalação de redutor de
velocidade na rua Tiradentes, nas
proximidades do nº. 1546”;
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INDICAÇÃO  Nº  307/21,  que
“Indica  a  realização  de
campanhas educativas para que
os  proprietários  e  funcionários
que  trabalham no  comércio  não
deixem  seus  veículos
estacionados  em  frente  aos
estabelecimentos”;
INDICAÇÃO  Nº  308/21,  que
“Indica  a  manutenção  em  toda
iluminação  existente  no  jardim
localizado  na  frente  do  Hospital
de nossa cidade (Rua Caramuru
e Av. Paraguaçu)”;
INDICAÇÃO  Nº  309/21,  que
“Indica o reparo na erosão da rua
Prof. Antônio Reginato, no trecho
de  terra  entre  a  rua  Manoel
Ademar  Cação  e  av.  Hissagy
Marubayashi,  no  Jardim
Alvorada”;
INDICAÇÃO  Nº  310/21,  que
“Indica  o  reparo  asfáltico  (tapa
buraco)  em toda  a  extensão da
av. Hissagy Marubayashi”;
INDICAÇÃO  Nº  311/21,  que
“Indica  a  revitalização  total  do
Coreto  da Praça  Nove de Julho
(Igreja Matriz)”;
INDICAÇÃO  Nº  312/21,  que
“Indica  a  reforma  e  reativação
dos banheiros públicos existentes
na  Praça  Nove  de  Julho  (Igreja
Matriz)”;
INDICAÇÃO  Nº  313/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um  eco
ponto  e/ou  uma  lixeira
comunitária  na  rua  Manoel
Antônio  de  Souza,  nas
proximidades  do  Lar  do  Menor,
onde  estão  localizadas  diversas
chácaras”;
INDICAÇÃO  Nº  314/21,  que
“Indica  realizar,  em  caráter  de
urgência,  o  reparo  asfáltico  na
valeta  onde  escorre  águas
pluviais  na  av.  Galdino,  esquina
com a rua João Karan Sfair,  na
Vila Nova”.

Primeira Bombeira Militar do
município

Câmara homenageia a Soldado
PM Viviane Aparecida Florêncio

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  parabeniza  a
Soldado  PM  Viviane  Aparecida
Florêncio,  primeira  bombeira
militar de Paraguaçu Paulista.

Natural de Assis, Viviane tem 32
anos,  é  bacharel  em  Educação
Física  e  foi  incorporada  como
policial  bombeira  em  24  de
novembro  de  2015;  neste
período,  realizou  uma  trajetória
por  nossa  região,  após  sua
formação na Escola Superior  de
Bombeiros,  sendo  designada
para  a  cidade  de  Teodoro
Sampaio,  Rancharia  e,  após
quatro  anos,  veio  para  nossa
cidade.

Além  de  ser  policial  bombeira,
Viviane é responsável por dirigir o
caminhão  de  salvamento  do
Corpo  de  Bombeiros.  Segundo
relatos  de  sua  entrevista
concedida ao portal i7Noticias, foi
ela  quem  fez  a  escolha,  por
sempre  gostar  de  dirigir  e,
quando  era  criança,  ter  tido  o
sonho de andar no caminhão dos
bombeiros.

A Soldado PM Viviane é formada
em Educação física e trabalhava
como  educadora  no  ensino
infantil.  Ela  diz  que  amava
trabalhar  com  crianças,  mas,
mesmo assim, sentia dentro de si
que faltava algo a mais, que não
era ali o seu lugar, que precisava
encontrar  algo  que  a  realizasse
profissionalmente.  Assim,
resolveu prestar o concurso para
PM e ir atrás daquilo que sempre
foi  o  seu  sonho  e  objetivo:  ser
uma bombeira.

“Neste  sentido,  é  motivo  de
orgulho  para  nos,  como
representantes  da  população
paraguaçuense,  recebermos não
só  uma  pioneira  como  também
alguém  com  garra  e  coragem
para  atender  um  serviço  tão
importante  como  o  Corpo  de
Bombeiros, cabendo esta singela
mas  justa  homenagem  de
reconhecimento”,  disse  o  autor
Júnior Baptista.

Centenário

Câmara homenageia família da
professora Maria Paula Gambier

Costa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  manifesta
congratulações  à  família  da
professora Maria  Paula  Gambier
Costa,  pelo  centenário  de  sua
chegada em Paraguaçu Paulista,
ocorrida em 13 de maio de 1921.

Era manhã do dia 13 de maio de
1921  quando  parava  na
plataforma  da  velha  estação  o
trem  vindo  da  capital.  Entre
dezenas  de  pessoas  que
desembarcaram  em  nossa
estação  estava  uma  jovem
professora  formada  no  colégio
Santa  Inês;  ela  chegava  com a
missão de alfabetizar as crianças
do  pequeno  povoado  de
Paraguassu. 
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Foi  recepcionada  na  plataforma
da  estação  pelo  senhores
Antenor Assunção (futuro prefeito
do  município),  Manilio  Gobbi,
Joao  José  Galhardo  e  José
Costa,  que  futuramente,  viria  a
ser seu esposo.

Da  estação,  a  jovem professora
foi  conduzida  de  charrete  até  a
casa  do  farmacêutico  Antenor
Assunção  (futuro  presidente  da
Câmara  Municipal)  onde  ficaria
hospedada.  O  empresário  da
época  Manilio  Gobbi  construiu
com  dinheiro  do  seu  bolso  a
primeira  escola  feita  de madeira
na Rua 7 de Setembro, onde hoje
está instalado o Magazine Luiza.
Foi  nesse  barracão  de  madeira
de  chão  batido  que  a  jovem
professora  começou  a  lecionar
para  34  crianças  em  idades
diferentes.

José  Costa  não  demorou  para
ceder  aos  encantos  da  jovem
Maria  Paula  Gambier.
Começaram  a  namorar  e  na
chegada da primavera no ano de
1921, no dia 27 de setembro, eles
se casaram. Desta união vieram
três filhos Wilson (falecido ainda
pequeno),  José  Oswaldo
(Vadinho)  e  Maria  Aparecida
(Nenê).

As pessoas que conviveram com
a  professora  Maria  Paula
Gambier Costa costumavam dizer
que  ela  tinha  um  coração  de
ouro.  Muitos  são  os  relatos  de
que  mandava  mantimentos  nas
casas  de  alunos,  com  recursos
próprios,  pois  ela  sabia  que
passavam por dificuldades.

No  ano  de  1960  a  Câmara
Municipal  de Paraguaçu Paulista
outorgou a ela o título de Cidadã
Benemérita  de  Paraguaçu
Paulista. 

O prefeito Edson Distrutti atribuiu
o nome dela a uma das ruas mais
importante  de  nossa  cidade,
paralela  a  Avenida  Siqueira
Campos.  A  professora  Maria
Paula  Gambier  Costa  veio  a
falecer no dia 3 de junho de 1975,
aos 82 anos.

“Este  ano,  Paraguaçu  completa
100  anos  da  chegada  de  sua
primeira  professora,  abrindo
passagem  para  muitas  outras
educadoras  que  fizeram  história
em nossa cidade, cabendo a nós,
como  representantes  da
população,  manter  viva  a
memória  destas  desbravadoras
pioneiras, justificando a presente
moção”,  destacou o autor Júnior
Baptista.

Major Olímpio

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento do Senador

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador e presidente
da  Câmara  Júnior  Baptista,  que
manifesta pesar pelo falecimento
do  Senador  Major  Olímpio,
ocorrido no dia 18 de março de
2020.

Sérgio  Olímpio  Gomes,  um
brasileiro  que  tornou-se
nacionalmente  conhecido  como
Major  Olímpio.  Defensor  da
segurança pública e, em especial
dos  companheiros  de  farda  da
polícia  militar  paulista,  veio  a
falecer  aos  58  anos  de  idade,
devido a complicações causadas
pelo COVID-19.

Major  Olímpio  era  paulista,  de
uma  cidade  próxima  à
Paraguaçu:  Presidente
Venceslau. Teve uma trajetória de
liderança e luta  pela  classe que
tão  bem  representou.  Foi
presidente  da  Associação
Paulista  dos  Oficiais  da  Polícia
Militar do Estado de São Paulo e
diretor da Associação dos Oficiais
da  Polícia  Militar  do  Estado  de
São Paulo. 

Como  oficial,  formou-se  na
Academia  de  Polícia  Militar  do
Barro Branco no ano de 1982 e
exerceu  suas  funções  por  29
anos.  Era  bacharel  em  ciências
jurídicas  e  sociais,  jornalista,
professor  de  educação  física,
técnico  em  defesa  pessoal,
instrutor de tiro e autor de livros
voltados  para  a  questão  da
segurança. 

Em sua  trajetória  política,  Major
Olímpio teve muita história,  mas
foi em 2018 que se filiou ao PSL
e, por esse partido, nas eleições
do  mesmo  ano  da  filiação,  foi
eleito  Senador  por  São  Paulo,
obtendo  a  maior  votação  no
Estado.

A  principal  pauta  ao  longo  de
seus  mandatos  sempre  foi  a
segurança pública e  era a  favor
de  penas  mais  duras  para
criminosos  e  da  ampliação  do
acesso  às  armas  para  os
cidadãos.  “Antes  mesmo de  ser
diagnosticado com o COVID-19 e
de sua internação, Major Olímpio
fez  várias  declarações  em  que
defendeu  a  vacinação  como
única  solução  para  que  o Brasil
vença  a  batalha  contra  o
coronavírus,  e  manifestou  ser  a
favor  da instalação  de uma CPI
para apurar a atuação do governo
federal  no combate à pandemia.
Enfim, uma notícia que deixou a
todos desolados, pois o Senador
era muito querido e sua ausência
será sentida  por  todos”,  disse o
autor Júnior Baptista.
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Condolências

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de José Carlos

Pincerati

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que  manifesta  pesar  pelo
falecimento  do  Sr.  José  Carlos
Pincerati,  ocorrido  em  20  de
março de 2021.

José Carlos Pincerati é natural de
Rancharia,  nascido  em  1963;
casado  com  Ana  Paula  de
Santana  Pincerati,  genitor  de
Carlos, Talita, Carlos Alexandre e
Murilo.

Em  2011,  por  incentivo  de  sua
neta,  Giovana  Pincerati,  que  já
era judoca, começou a frequentar
os  treinamentos  de  judô,  até
então  situados  no  Ginásio  de
Esporte  Sylvio  De  Magalhães
Padilha,  onde  passou  a  ver  de
perto  as  dificuldades  que  os
alunos encontravam para realizar
competições e um treinamento de
nível superior. Juntou-se a outros
pais que frequentavam a mesma
realidade  e  fundaram  a  APVJ
(Associação de Pais e Voluntários
do Judô).

Já  em  março  de  2015  com  a
regularização da APVJ e a união
dos  pais  interessados  em
transformar  um  sonho  em
realidade, deu-se inicio uma difícil
missão,  transformar  um  velho
barracão  da  antiga  FEPASA em
uma academia para a prática do
judô. 

Dessa  maneira,  com  força  e
determinação  de  pais  e
voluntários  que  foi  fundada
oficialmente a tão sonhada APVJ,
uma  entidade  de  utilidade
pública, sem fins lucrativos,  pois
todos os seus membros prestam
trabalhos  voluntários  e  vem
atendendo cerca de 200 crianças,
das quais 60 já são graduadas e
inscritas  na  Federação  Paulista
de Judô. 

Neste sentido, o Sr. José Carlos
Pincerati  reconhecidamente
prestou um grandioso trabalho na
APVJ  (Associação  Pais  e
Voluntários  Judô)  e
consequentemente  deixou  seu
legado  no  esporte
paraguaçuense.

Com  APVJ,  conquistou  títulos
estaduais  e  nacionais  com  a
equipe de judô, levando o nome
de  Paraguaçu  Paulista  a
patamares  elevados,  onde  o
objetivo  maior  é  a  formação  de
cidadãos,  dando  oportunidade
para  mais  de  200  crianças  e
famílias.

Pincerati  foi  uma  pessoa
envolvida numa causa maior, com
dedicação  e  enorme  coração,
desejou e realizou a mudança e
melhorias  das  condições  das
crianças  para  prática  esportiva,
desenvolvimento  educacional,
lutando  para  formação  de
cidadãos do bem. Na importância
e  mérito  de  seu  trabalho  foi
indicado  para  o  Conselho
Municipal  Esportes,  tornando-se
Presidente  por  aclamação  no
mandato 2019-2020.

Em 2021, tornou-se Assessor do
Departamento  Municipal  de
Esportes  e  Lazer,  função  que
ocupou  com  muito  afinco  e
dedicação  ao  Povo
Paraguaçuense,  como  sempre
fez  com  todos  os  desafios  que
nortearam sua vida.

“Por sua história na prestação de
serviços  à  população
Paraguaçuense,  é  que
apresentamos  essa  moção,
reconhecendo e registrando para
posteridade  como  símbolo  de
respeito,  gratidão  e  admiração
esse  respeitável  cidadão.  Pai
dedicado,  profissional  exemplar,
seu  nome  estará  marcado  na
história de nosso município pelo
seu  trabalho,  empenho  e  amor
com todos que estiveram ao seu
lado.  Essa Casa Legislativa  não
poderia  deixar  de  prestar  essa
singela  homenagem  póstuma  a
este homem, do qual temos muito
apreço,  apresentando
publicamente  sentimentos  de
pesar  aos  familiares,  se
solidarizando nesta hora de dor”,
disse o autor Ricardo Rio.
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Banco do Brasil

Câmara aprova repúdio ao
presidente da instituição pelo

fechamento de agências

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador e presidente
da  Câmara  Júnior  Baptista,  que
manifesta  repúdio  ao  presidente
do  Banco  do  Brasil,  André
Guilherme  Brandão,  pela
proposta  de  reestruturação  da
instituição  financeira,  que  prevê
fechamento  de  361  agências  e
112  postos  de  atendimento  em
todo o país.

O  Governo  Federal  anunciou  a
reestruturação no Banco do Brasil
em todo o território nacional.  Tal
medida  prevê  o  fechamento  de
361  unidades,  sendo  112
agências,  7  escritórios  e  242
postos de atendimento. Com isso,
a instituição prevê uma economia
de R$ 353 milhões em 2021 e R$
2,7 bilhões em 2022.

Entretanto,  somente  nos
primeiros  nove  meses  de  2020,
em plena vigência da pandemia,
o banco registrou lucro líquido de
mais  de  dez  bilhões  de  reais.
Neste  sentido,  a  proposta
apresentada,  em um período de
forte  recessão  econômica  e
desemprego, poderá acarretar na
demissão  de  5  mil  funcionários,
agravando,  ainda  mais,  este
quadro.

“Nossa  cidade,  já  possuiu  duas
agências do Banco do Brasil, algo
que  propiciava  melhor
comodidade  e  praticidade  aos
correntistas.  Como  advento  da
pandemia,  observamos  enormes
filas  em  todas  as  instituições
bancárias,  algo  que  poderia  ser
evitado,  dada  a  melhor
distribuição. 

Assim,  aliados  com  outras
Câmaras  Municipais,  como
representantes  natos  da
população, unimos através desta
moção  nosso  repúdio  ao
fechamento de mais agências do
Banco do Brasil,  neste momento
tão  crítico  para  todos  os
brasileiros, cabendo ao soberano
plenário sua apreciação”, disse o
autor Júnior Baptista.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian, ao Presidente do
Sindiserv e à Energisa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5  de  abril,  a  Câmara  de
Vereadores aprovou  24
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
Professora Delmira
REQUERIMENTO Nº 069/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre
melhorias  na  ponte  sobre  o  rio
Capivara,  na  estrada  Vicinal
Otávio Moço”;
REQUERIMENTO Nº 070/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
implantação de uma academia do
projeto  VIDA  VIVA  no  imóvel
ocupado  pela  UBSF  -  Leni
Aparecida  da  Silva  Pinto,  no
Distrito de Roseta”;

REQUERIMENTO Nº 078/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
substituição  de  lâmpadas  de
vapor  por  lâmpadas  LED  nos
Distritos de nosso município”.

De  autoria  da  Vereadora
Graciane de Madureira
REQUERIMENTO Nº 071/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
atendimento  a  população  pelos
psicólogos”;
REQUERIMENTO Nº 072/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
praça  da  igreja  do  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre”;
REQUERIMENTO Nº 073/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
distribuição  das  cestas  básicas
que chegam à Assistência Social
- Fundo Social de Solidariedade”.

De  autoria  do  Vereador
Professor Rodrigo Andrade
REQUERIMENTO Nº 074/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre
melhorias das ruas do comércio”;
REQUERIMENTO Nº 079/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  as
providências  a  serem  tomadas
para  auxiliar  os  munícipes  nas
filas dos bancos para o saque do
auxílio emergencial”.

De  autoria  do  Vereador  Daniel
Faustino
REQUERIMENTO Nº 075/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
construção  do  Parque  Aquático
no  Balneário  Prefeito  Benedicto
Benício”;
REQUERIMENTO Nº 090/21-SO,
que  “Requer  ao  Presidente  do
Sindicato  dos  Servidores
Municipais de Paraguaçu Paulista
–  Sindiserv,  informações  sobre
posicionamento  que  propõe  a
extinção do IMSS”.
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De  autoria  da  Vereadora  Vilma
Bertho
REQUERIMENTO Nº 076/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
convênio SUS/SP na manutenção
da UTI COVID-19”;
REQUERIMENTO Nº 092/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações acerca da
extinção do IMSS”.

De autoria do Vereador  Juninho
do Peg Pag Lima
REQUERIMENTO Nº 077/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  do  plano
de  ação  para  atendimento  da
população  mais  vulnerável  no
enfrentamento  da  pandemia  do
COVID-19”;
REQUERIMENTO Nº 083/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
fornecimento  de  medicamentos
no Dispensário Municipal”.

De  autoria  do  Vereador
Professor Derly
REQUERIMENTO Nº 080/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
concessão da remissão parcial de
créditos  tributários  e  o
parcelamento  da  dívida,  como
incentivo ao contribuinte”;
REQUERIMENTO Nº 081/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  ou  faixa  elevada  na
av.  Sete  de  Setembro,  nas
proximidades  da  Igreja  São
José”;
REQUERIMENTO Nº 082/21-SO,
que  “Requer  à  Energisa
informações  sobre  o  corte  de
energia  elétrica  em  decorrência
de  contas  atrasadas  dos
comerciantes  e  das  pessoas
físicas em plena pandemia”.

De autoria do Vereador  Ricardo
Rio
REQUERIMENTO Nº 084/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  cópia  do  contrato
firmado  com  a  Cooperativa  dos
Catadores  de  Materiais
Recicláveis  de  Paraguaçu
Paulista - SP (COOPACAM)”;
REQUERIMENTO Nº 085/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações referentes
à iluminação pública na av. Sete
de  Setembro,  na  cidade  de
Paraguaçu Paulista – SP”;
REQUERIMENTO Nº 086/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações referentes
à  instalação  de  postes  de
iluminação pública na rua Milton
Bazzo,  na cidade  de Paraguaçu
Paulista – SP”;
REQUERIMENTO Nº 087/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações referentes
às  ações  que  estão  sendo
tomadas em relação as pessoas
que vivem em situação de rua, na
cidade de  Paraguaçu  Paulista  –
SP”;
REQUERIMENTO Nº 088/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações referentes
aos descontos de IMSS sobre os
vencimentos  dos  servidores
públicos municipais, na cidade de
Paraguaçu Paulista – SP”;
REQUERIMENTO Nº 089/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações referentes
à  substituição  da  iluminação
pública por luminárias de LED na
cidade de  Paraguaçu  Paulista  –
SP”;
REQUERIMENTO Nº 091/21-SO,
que  “Requer  ao  Presidente  do
Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais  informações
referentes a composição,  salário
e eleição”.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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